

MELILLA

Payá presenta la 'univerciudad' y apoya un plan de emergencias en infraestructuras

27.11.2007 - F. P.

Las elecciones a rector de la Universidad de Granada han entrado en fase de campaña electoral. El candidato Rafael Payá presentó ayer en el Campus de Melilla su programa de actuaciones en el que destaca un novedoso concepto de 'univerciudad', con el que busca «aportar valor a todas las sedes universitarias: Granada, Ceuta y Melilla».

Payá repartió un boletín que muestra todas las iniciativas que pondrá en marcha si sale elegido, entre las que destaca un pacto institucional, la apuesta por las infraestructuras y las nuevas titulaciones, así como una dedicación especial a la investigación y la extensión cultural. Propuestas que están en la web www.rafaelpaya.es.

Payá defendió la realización inmediata de «un plan de choque que solvante los problemas de acústica del aulario» y las necesidades de equipamientos de consejerías y secretarías. Una vez termine, construirá un módulo de 6.000 metros cuadrados «donde tengan cabida aulas, bibliotecas y despachos para profesores y servicio».